
 

今回４軒のパン屋さんを

訪問しましたが私が１番

印象に残っているのは廃

校になった小学校を改装

した「のじまスコーラ」さん

広い敷地内にマルシェや

本格レストランもあり何時 

間でも滞在し

たくなりました

（松本 佳子） 

 

訪問パン屋さん（松本） 

 

ラ・テラス淡路は本当に

最高のコテージでした！

全体的に木造の作りで

部屋のベッドはフカフカ

でお風呂もゆったり入

れ、なによりリビングル

ームでは暖炉を使えるこ

とで部屋が暖くなり居心

地の良さ３倍増しで過ご

せました！（神村 嘉拓）

ラテラス淡路（神村） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合宿3日目早朝に全員で

ヨガをしました。朝日を浴

びながら、空気の良い場

所でのヨガ、心も体もすっ

きり！（喜多 泰友） 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊弉諾神宮の天然記念  

物の夫婦大楠。樹齢９０ 

０年。2 株が結

合して、１株に

なった珍樹で

す。松帆神社

の名刀菊一文 

字のレプリカで

ポーズ。きま 

ってます！（平野 正子） 

 

 

 

1 日目の夕

食は、ミシュ

ラン一ツ星の 

「ここちよ」へ。先付から

水物まで、盛り付けも器

も楽しめて、食べるたび

に思わず美味しい・・・と 

幸せな気分

でした。（福

重 有紀子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ランチは料理上手な喜多

泰友さんのカレーを御馳

走になりました。なんと野

菜たっぷりごぼう入りカレ

ー！初めての風味でとて

も美味しかったです。ま

た御馳走になりたいなぁ! 

ありがとうござ 

いました！ 

(堂上 園子)      

 

 

 

 

 

 

 

 

淡路島の有名お肉屋さ

ん「とうげ」で買った美味

しい牛肉、平野さんが前

日に仕込んで下さった美

味しい豚肉と鶏肉を、ラ・

テラス淡路のコテージで

食べるという贅沢で至福

の時間でした！叶う事な

ら、あの日に戻りたいで

す。（笑）（河原 賢太朗） 

 

今回は参加できなかった

合宿。寂しいなぁと思っ

ていたら、皆の合宿での

様子がLINEに沢山アッ

プされてきました。真剣

に、でも楽しく。これは河

原事務所の強みの一つ

なのかもしれません。次

回こそは必ず！私も参

加します！（國吉 桂） 
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スタッフの皆さん、ありがとうございました！ 

河原事務所では、毎年１１月に中期（３年）と来年度の計画を

立てるため、合宿を行っています。その場所をどこにするかも

楽しみの一つなんですが、今回は淡路島に決定。貸し切りホ

テルの「Ｌａ Ｔｅｒｒａｓｓｅ Ａｗａｊｉ」は、全員のパフォーマンスを最

大限に引き出してくれる最高の場所でした。合宿メニューをほ

んのちょっと紹介→1.移動中から来年度のテーマになるキー

ワードを出し合う。2.合宿所に入り施設内や周りを探訪しなが

ら個人ワーク。3.ブレーンストーミングなどツールを使いながら

テーマを決定。4.サービスメニューやマーケティング目標など

から収支計画をたてる。5.個人ワーク、面談、グループセッショ

ンなどを繰り返しながらそれぞれの目標と行動計画を立てる。 

合宿の良さは、日中だけでは 

なく、早朝の散歩で澄んだ空

気に、また夜遅くのテラスで

暖炉の灯りに、癒されながら

物事を考えるとたくさんアイデ

アも湧いてくるんです。次もこ

こ！って思えるほど大満足の

合宿でした。 

今月のメニュー 

１．2018年経営合宿 

２．実践報告勉強会 

３．HBP/HBC 

４．座談会案内 

 

経営合宿でチーム力アップ！ 

スタッフの皆さん、ありがとうございました！ 

焼 き た て パ ン 新 聞 “ほ っ か ほ か” 
２０１８．１１．１２ 

第 105号 

テラスからは朝陽が昇る海が一望！ 

兵庫県淡路市 Ｌａ Ｔｅｒｒａｓｓｅ Ａｗａｊｉ 

模造紙とポストイットで会議を進行 



【HBP（ﾊｰﾄﾌﾞﾚｯﾄﾞﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ）講習会ｉｎ愛媛松山丸三】 

講師はｻﾏｰｼｭ西川ｼｪﾌ、

ｱﾋﾞｱﾝﾄ松尾ｼｪﾌ、ﾊﾟﾝとｶ

ﾌｪｎａｇｉ山本ｼｪﾌ、ﾊﾟﾝﾃﾞｭ

ｰｽ米山ｼｪﾌ。50 名を超

える参加者で会場は大

盛り上がり。ﾊｰﾄのﾊﾟﾝで

NPO 活動の想いを届け

ることができました。 

【HBC（ﾊｰﾄﾍﾞｰｶﾘｰ２１ｸﾗﾌﾞ）講習会＆クリスマス会】 

講習会は㈱ツジキカイ堂島ラボに

て、フルニエ坂田ｼｪﾌ、フリアンド

谷口ｼｪﾌによる「短時間でも美味し

いパン」がテーマでした。その後、

会場をﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙに移し毎年

恒例クリスマス会。美味しい料理と

全員で輪になってのプレゼント交

換は盛り上がりますね。 

2018年 7月～10月全 5回にわたりパン屋さん向けの期待塾が開講され、塾生たちによる実践報告勉強会

が 11月 12日に大阪駅前第 3ビルにて開催されました。塾生たちはこの 4か月間「お客様を笑顔に！」を合

言葉に社内で接客リーダーとなり、接客力・対応力・提案力を根付かせてきました。 入社2年目でスタッフを

巻き込んで接客力も売り上げもアップさせた事例、自分の店舗だけでなく 6 店舗で根付かせ活動を行い、あ

る商品の売上を倍にしたという事例も聞くことができました。笑いあり、涙あり、感動ありの４時間はあっとい

う間に過ぎ、ご参加いただいた方からは「とても素晴らしい発表でした」「気合がとても伝わってきて胸が熱く

なりました」という感想をいただきました。今回６名の発表者の中からパン屋期待塾初代根付かせ大賞に選

ばれたのは・・デトゥットパンデュースの井村友紀さん!!彼女は受講中、いつも１歩先に私たちをリードしてくれ

る存在でした。根付かせ活動も楽しく取り組めるように工夫されていて、全員納得の受賞です。パン屋期待

塾はすでに第２期の募集が始まっています。聞くだけで終わるセミナーではなく実践し成果が出る内容です。

詳しくは HP をご覧いただき、河原事務所までお問い合わせください。４月に皆様にお会いできますことを楽

しみにしております。（松本 佳子）http://www.bm-labo.com/saishin-kouza/pan-ya_kitaijuku02.html 
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本年も大阪で毎月 1 回ベーカリー座談会を開催しております。18 時~20 時に実施し、終了後

に懇親会も実施する予定です。毎回ミニ講義と参加された方からテーマを募り、ワイワイガヤ 

ガヤと意見交換をしていただきます。ホームページにアンケートや詳しいご案内がございますので、ぜひご

参照ください。検索キーワード→「ベーカリー 座談会」 https://www.bakery-no1.com/talk.html 

根付かせ大賞の井村さんとデトゥットパンデュース応援団

のみなさん 

ベーカリー 
座談会 

河原事務所も応援参加 期待塾生全員の発表を終えての記念撮影 

次回 ２０１９年２月４日(月） 

河原事務所Ｃａｆe スペース 

（大阪市北区梅田 1 丁目 1-3  

大阪駅前第 3 ビル 2Ｆ ） 

参加費 1,000 円 

 

司会進行を担当させて頂きました 

皆さん積極的です。  会場は松山丸三配送センター  （河原治） ガレットデロワやシュトレンも会を盛り上げてくれました。（河原治） 

わくわくパン屋期待塾 実践報告勉強会 

http://www.bm-labo.com/saishin-kouza/pan-ya_kitaijuku02.html
https://www.bakery-no1.com/talk.html

